
陳 情 第 ４ ０ ６ ７ 号

令和７年５月16日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

鹿児島の政治に今まで全く興味を持たずにいましたが，先輩が鹿児島県サバイブ

実行委員会を立ち上げた事で，鹿児島の現状を知ることができました。このままで

は，私達は無責任な世代になってしまうと思い，声を上げる事にしました。鹿児島

県議会は一部の人達のためにあるのですか？

多くの鹿児島県民の声は届かないのですか？一部の人達の意向をくみ，多くの県

民の声を無視するようであれば，鹿児島県議会は何のためにあるのですか？県議会

の役割を県民に説明して欲しいです。

老朽化した新体育館をどうにかしないといけない事は分かります。

しかし借金１兆4599億もあり，自主財源36％の県が500億円かけて建設する必要が

あるのか，理解できません。ドルフィンポート跡地はもっと有効活用できる場所で

す。ブランド力があり財源を生み出す力のある場所です。鹿児島県議員の皆さん，

もっと真剣に街づくりを考えてください。

「長く話し合われた経緯があるから，場所は変わらない」と耳にしますが，誰の

都合の理由ですか。

未来の若者や子供達に負担をかけるような事は，絶対にしないでください。

無責任で恥ずかしい世代には，なりたくありません。これから超少子高齢化社会

になっていくのですよ。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ 財源を生み出す事業を，誇れる街づくりを，もっと真剣に考えていただく事を

求めます。

⒉ 新体育館事業の抜本的な見直しを望みます。


